



Cambia camiseta: de azul a guinda

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de Morena en la Cámara baja, Ignacio Mier, anunció ayer que el diputado Justino Arriaga desertó de la bancada del PAN y se sumó a la fracción morenista.

Luego de que Arriaga fue presentado en la plenaria de Morena, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, celebró la incorporación del guanajuatense.

"Es un honor que ahora esté en Morena. Nos va a ayudar mucho no nada más en Guanajuato, sino en todo el País", dijo el tabasqueño.

Arriaga aseguró por su parte que buscará la alternancia en Guanajuato, gobernado por el blanquiazul.

"Cuenten conmigo en lo que resta de esta Legislatura. Aquí estoy para buscar la alternancia que Guanajuato

necesita", ofreció.

Con la incorporación de Arriaga, Morena se mantiene con 202 curules, luego de que el viernes pasado Movimiento Ciudadano sumó a su bancada al ex morenista Omar Castañeda.

En tanto, la bancada del blanquiazul se queda con 114 legisladores.



Alfredo Moreno

■ Justino Arriaga se sumó a la fracción morenista.